



Gutes Leben – Mensch: quo vadis?

Diskussion und Austausch zwischen Wissenschaft und Gesellschaft

Was ist ein gutes Leben und wer bestimmt darüber? Wie kann die Pflege im hohen Alter gestaltet werden, um sowohl körperliche als auch psychische Bedürfnisse der Pflegebedürftigen bestmöglich zu erfüllen? Welche Regelungen und Vorsorgemaßnahmen sind notwendig, um im hohen Alter ein selbstbestimmtes Leben führen zu können? Wie kann die gesellschaftliche Verantwortung für ein gutes Leben im Alter rechtlich und ethisch verankert werden und wo sind die Grenzen?

Diese und andere Fragen stehen im Mittelpunkt der vierten Edition der neuen Veranstaltungsreihe, die letzte in diesem Jahr. Das Publikum ist ausdrücklich dazu eingeladen, nachzufragen, mitzudiskutieren und eigene Perspektiven einzubringen.

Angekündigt haben sich unter anderem

- Prof. Dr. Carina Dorneck (Universität Trier)
- Prof. Dr. Beatrix Konermann (Hochschule Trier)
- Ruth Krell (Hospiz Verein)
- Prof. Dr. Ingo Proft (Theologische Fakultät Trier)
- Dr. med. Wolfgang Schäfergen
(Facharzt für Allgemeinmedizin)
- Prof. Dr. Benedikt Strobel (Universität Trier)

Moderiert wird die Veranstaltung von Thomas Roth (Chefredakteur beim Trierischen Volksfreund) und Prof. Dr. Beate Massa (Vizepräsidentin der Hochschule Trier).

Wann? 15. November 2024
18 Uhr

Wo? TUFA – Tuchfabrik Trier
Wechselstr. 4-6, 54290 Trier

Eine Veranstaltung der Wissenschaftsallianz Trier e.V.